

学校法人兵庫朝鮮学園 情報紙



子どもたちの明るい笑顔・未来と民族教育の発展のために

2018 年度 夏号

発刊 2018 年 7 月 27 日 (通巻 4 号)

編集 兵庫朝鮮学園情報紙編集部

住所 神戸市中央区脇浜町 1-6-1

TEL 078-272-3255

FAX 078-272-3256

E-mail jimukyoku@hyogo-korean.ed.jp

URL http://www.hyogo-korean.ed.jp

兵庫県「外国人学校振興費補助」削減反対署名展開中!!

ご周知のように兵庫県が今年度より外国人学校に支給される「外国人学校振興費補助」を朝鮮学校のみ 2 分の 1 削減しましたが、これに反対する署名運動に多くのご支援を頂いております。

当署名に日朝友好兵庫県民の会、部落解放同盟兵庫県連合会、自治労兵庫県本部、兵庫県職員労働組合、兵庫県教職員組合、兵庫高等学校教職員組合、I 女性会議兵庫県本部、朝鮮学校を支える宝塚市民の会、朝鮮学校を支える女たちの会、すべての人に尊厳と人権を！ヘイトク

ライムをなくそう！神戸連絡会の 10 団体の日本の方々のご賛同を頂き、幅広く運動を展開しております。

6 月 30 日現在、日本の各団体、同胞、卒業生、そして全国の支援の下 19,000 筆以上の署名が集まっております。

この場をお借りしまして、皆様の温かいご支援、ご協力に心より御礼申し上げます。

我々、兵庫朝鮮学園は兵庫県が当補助金削減を見直すまで闘ってまいり所存です。今後とも皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

税関当局の理不尽な処置に怒り

— 神戸朝高生に心をよせて —

去る 6 月 28 日、修学旅行で祖国の朝鮮民主主義人民共和国を訪問した神戸朝鮮高級学校の生徒たちが持ち帰ってきた多くのお土産品を関西空港税関が没収した件が同胞や日本の社会は勿論、世界的にも大きな関心事となっています。

新しい時代 - 平和と統一の機運が高まる中、仲間たちと共に過ごし、祖国の温かさに触れ、自分たちの将来について考えを深めたであろう祖国訪問。時代に逆行する理不尽極まりない税関当局に対し、生徒たちは懸命に抗議し、涙したといえます。

今回の事件に際し、祖国ウリナラは怒りに満ちた非難の公式声明を発表し、南の同胞たちや数多くの団体、そしてなによりも全国の同胞の方々から、たくさんの激励と応援をいただきました。それらの声は益々、大きなうねりとなって日本社会を突き動かしています。

現在、神戸朝鮮高級学校では関係機関や支援団体、専門家と協議しながら事後対応を進めています。私たちはその推移を見守るとともに、神戸朝高生徒たちが流した悔し涙が良き未来へと繋がるべく、これからも民族教育を守り発展させていく運動に邁進してまいります。ともに頑張りましょう！

兵庫朝鮮学園サポーターズクラブ

当クラブに多くのご賛同、ご協力をいただいております。6 月末現在の状況をお知らせいたします。今後とも温かいご支援、ご協力をお願いいたします。(詳細は「兵庫朝鮮学園サポーターズクラブ」で検索願います。)

自動販売機紹介

協賛金 …………… ¥5,020,000,-

紹介料 …………… ¥1,650,000,-

会費(一口運動)

月払い …………… ¥129,000,-

年払い …………… ¥361,000,-

電気小売紹介業 …………… ¥366,348,-

総合計 …………… ¥7,526,348,-



青い空、青い海、青い輝き

ビコーズ BECAUSE 神戸朝高

○民族教育宣伝広報活動



三田マダン



神戸まつり



民族心を胸に、めいっばいアピールしました!!

○高3祖国訪問(2018.6.14~28)



조선사람を深く学んだ2週間でした。



自分たちのルーツを知る、大切な時間でした。



○モンダンヨンピルとの交流会(2018.6.30)



かけがえのない一日になりました。

BECAUSE 塾 始動!



2018学年度 受付中

BECAUSE 塾

오늘의 BeCAUSEer
내일의 BeCAUSEer로
이어진다

①資格取得コース ②高卒認定受験コース
③授業補習コース ④実力向上コース

神戸朝鮮高級学校
078-709-0255

◆夏期19:00-20:00 ◆冬期18:30-19:30

5月より、BECAUSEプロジェクトの一環として、BECAUSE塾(ビコーじゅく)を開設しました。
4種類の企画からなる、多角的な課外授業を展開しています。
これからの朝高生のさらなる活躍を乞うご期待ください!!

学業でも BECAUSE!!



神戸朝鮮高級学校は、コリアンとして生きる「理由」を、コリアン「だからこそ」の可能性を探る学校です。

〒655-0017 兵庫県神戸市垂水区上高丸1-5-1
TEL : (078)709-0255 FAX : (078)709-0257

Facebookはこちら
「いいね」して最新情報をチェック!





神戸朝鮮初中級学校

4.24의 녀을 이어 고베초중의 새 전통을 창조하자! —第71回神戸朝鮮初中級学校運動会 開催



6月24日(日)に第71回運動会が行われました。この日は梅雨時期にもかかわらず晴天に恵まれ、競技に参加した園児・児童と保護者、同胞の方々の笑顔がとても眩しい1日でした。

子どもたちが練習した成果を出すため、競技にも演技にも一生懸命に取り組む姿は、応援する地域同胞に大きな感動を与えてくれました。

在日本朝鮮中高級学校バレー選手権大会 優勝!

5月19日、20日に行われた在日朝鮮中高級学校バレー選手権大会にて、中級部バレー部が6年ぶり2度目となる優勝に輝きました。



2学期主要行事

- 9月5～7日 中央体育大会
- 9月14～15日 低学年 宿泊教育
- 9月15日 体験保育③
- 9月29日 初級部 陸上競技大会
- 10月10～11日 近畿芸術競演大会
- 10月13日 体験保育④、中/遠足
- 10月19～20日 初6 修学旅行、初/遠足(20)
- 10月27日 幼稚班 敬老会
- 10月31～11/2 中央芸術競演大会
- 11月11日 愛校祭
- 11月14～17日 中3 修学旅行
- 11月16～18日 中央コマチュク大会
- 12月2日 兵庫バレーボールカーニバル
- 12月8日 体験保育⑤

沢山の成果と思い出が詰まった1学期! さらに飛躍の2学期へ!



吹奏楽部が神戸まつりに参加(5.20)



幼/料理タイム(6.6)



中央区大会優勝(6.9)



中/合唱発表会(6.29)



初/春遠足(5.11)



音楽部が統一マダン出演(6.3)



尼崎朝鮮初中級学校

幼稚班 便り

六月二日、幼稚班では「第1回体験保育」が行われました。今回のテーマは自由遊び！多目的室が楽しい遊び場「アマランド」に大変身！

今回、十六人のオリニ達が遊びに来てくれました。幼稚班行事・初参加の幼児も多く友達と一緒に、大いに盛り上がりました。そして、みんなそれぞれが好きなコーナーでめいっぱい遊びました。また、きてね。



初級部 低学年便り

低学年では、「兄弟班活動」が活発です。毎朝、「ウリマル勉強」や、「民謡遊び」、そして朝鮮相撲など、民俗ノリを楽しく行っています。三年生が一、二年生たちに親身に教えてあげながら、みんなで色んな事にチャレンジしています。5月にはみんな一緒に「トンポ・トンネ・ネットワークピヨッポ」を作りました。

二学期以降も、生活発表会に是非、遊びに来て下さい。



初級部 高学年便り

六月十六日～十七日行われた近畿地方初級部バレー大会にて尼崎A(6年生チーム)が、七年ぶりに決勝に挑み、惜しくも破れましたが準優勝の素晴らしい成績を納めました！

「神戸自然の家」にて高学年キャンプを行いました。みんな互いに協力し、楽しく意義深い二日間を過ごしました！

六年生が下級生の面倒を見ている姿が印象的です。

中級部 便り

六月十五日～十六日にかけて中級部少年団キャンプが美方高原「とちのき村」で行われました。今回のテーマは「自然の中で過ごす！」でした。

今までのロッジやコテージではなく、今回はテント作りをはじめ、寝袋体験等、日常では味わうことのできない体験をしました。

日頃培った団結力が存分に発揮されたキャンプになりました。



【1学期末～夏休みの予定】

7月22日	市吹奏楽低演奏会 (中)
7月23日	宿泊保育 (幼)
7月25日～	夏期保育開始
7月26日～	コラムカップ
7月27日	吹奏楽コンクール東阪神地区大会 (中)
8月 1日	県バレーボール大会・独舞競演大会
8月 4日	地域同胞納涼大会





西播朝鮮初中級学校



学校創立 72 周年記念運動会・人文字撮影

西播朝鮮初中級学校は6月26日に創立72周年を迎えました！

この日を、新たな転機を迎えた新時代に、民族の一員として多方面に活躍する人材を育成していく大きな契機として、「《BECAUSE 西播幼初中プロジェクト》」を青商会の方々をはじめ地域同胞社会と共に、更に力強く推進していこうと決意を新たにいたしております。



いつも本校に関心をお寄せくださりご支援くださるみなさまに心から感謝申し上げます。



1 学期の幼稚班園生活、初/低学年・初/高学年・中級部学校生活



みんなでポンポンダンス！がんばったよ！



4, 5, 6, 7 月お誕生日会



第 1 回体験保育



年長へパラギ班-宿泊保育たのしかったね！



宿泊教育(初3)



宿泊教育(初2)



コマトネセタモイム



セタモイム(初1) はじめての発表会がんばりました！



高学年入団式(初4)



イプニCUP1部4位, 2部準優勝



兵庫中級連合FM&合唱発表会(中3 優秀賞)



中級部/李柄輝先生, 姜春子顧問座談会



8 / 4 (土) 幼稚班チャッチャッチャ・ランチ&夏祭り開催！

西播幼稚班の見学・体験も兼ねて、0才～就学前のお子さまと保護者の方を対象に10:30～12:00の予定で開催いたします。場所は本校幼稚班園舎(体育館)です。ヨーヨーつりや宝さがしなどの楽しいお遊びと、お昼はカレーライスをご用意いたしております。ぜひお越しください！

主要行事予定

- 9月 9日(日) 学校人工芝グラウンド・オープニングセレモニー (本校運動場)
- 9月15日(土) 体験保育「作って遊ぼう(親子制作)」(幼稚班園舎)
- 9月30日(日) オープンスクール (保護者&一般公開授業・保育)
- 10月14日(日) 第17回チャリティーゴルフコンペ (龍野クラシックGC)
- 11月11日(日) 第13回愛校祭及び幼稚班第7回作品展示会
- 2月17日(日) 第71回学芸会 (姫路市文化センター・小ホール)

西神戸朝鮮初級学校

第 73 回大運動会



6 月 3 日に第 73 回大運動会を行いました。当日は天候にも恵まれ、保護者や地域同胞の方々が見守る中、児童・園児たちは日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。

特に、園児たちの演目で行われた農楽では、入園して間もない年少組を始め、園児のかわいい演技に拍手喝采でした。

新学年を向かえ、2ヶ月足らずで迎えた運動会でしたが、子どもたちの成長した姿と頑張りに歓声と笑顔いっぱいの日でした。

クラブ活動 大会結果



サッカー県選手権大会 優勝



バレー近畿大会 3位！

2 歳児体験保育 参加者募集中

本校では、満 3 歳児を対象とした体験保育を毎週土曜日に行っています。

(一部休園日あり)

2 学期は 9/8 (土) から始まります。

詳しくは下記までお問い合わせください。

TEL 078-671-1963

2 学期 学校行事案内

10/ 6 (土) :2 学期授業参観

10/13 (土) :幼稚班 敬老会

10/28 (土) :第 42 回愛校祭

12/ 1 (土) :幼稚班 生活発表会

12/15 (土) :低学年ソルマジモイン



伊丹朝鮮初級学校



サッカー近畿大会



韓国サッカーチームが
本校を訪問



神津小学校児童との交流会



七夕祭り



運動会



県バレーボール大会 優勝



イプニカップ5位

《信ずる心・情》

本校では今年度《信・情》をスローガンとして学校を中心とした地域一丸を目指します。

地域同胞密着で信頼を培う

信頼は何事も一生懸命に働き、保護者・児童がどのような事を思い、願っているのかを解り、授業、指導、活動をする取り組みの中で情を重ねあうことが重要だと思います。従って、本校では今年度から給食をオモニ、アボジ、ハルモニ、卒業生オモニが担当し、月2回行っています。その過程で信頼と園児・児童が地域と民族の大切さを学び守る心を養ってまいります。

知・徳・体習得の取り組み

学習能力向上のために今年度からそろばん教室を行っています。計算能力と同時に判断力を養うことを狙った新しい取り組みです。

また、ネットワークとiPadも完備してICT授業も充実しています。

園児・児童たちも勉強・クラブ活動・地域交流会すべての側面で2学期も頑張る姿が目に見えます。

伊丹市教育委員会スポーツ振興課が主催する、伊丹市連合体育大会・宝塚民族祭り・伊丹マダン・愛校節・神津音楽会等の地域交流や、勉強・クラブ活動を日々行い、忙しい毎日を過ごす事でしょう。

クラブ活動では近畿芸術競演大会・全国コマサッカー大会、バレー阪神カップ 等 このように2役、3役をこなしながら忙しい毎日を過ごす過程で確実に園児・児童は他の学校に負けない知・徳・体を備えると思います。

そのすべての過程でのソンセンニム達の姿こそが《信ずる心・情》につながると思います。

9 月 24 日【ウリ民族フォーラム 2018 in 兵庫】が開催されます！

兵庫朝鮮学園情報誌くミレ>をご覧の皆様、アンニョンハシンミカ。

青商会（チョンサンフェ）が主催する「ウリ民族フォーラム」は 1996 年以降、全国各地を毎年巡回しながら、在日朝鮮人運動と同胞社会発展に大きな影響を与えてきました。22 回目の開催を受け持った兵庫県青商会では歴史的転換期に行われるウリ民族フォーラムを、先代たちの魂を受け継ぎ、若い世代が民族教育と同胞社会の発展に新しい旋風を巻き起こすことで、子供たちの輝かしい未来を切り拓く一大契機にしようとしています。ここではウリ民族フォーラムの一環で行われているプロジェクトについて簡単にご紹介します。

BECAUSE プロジェクト

— 朝鮮学校の素晴らしさを伝えよう —

このプロジェクトは「BECAUSE =Being[民族]+Calling[志向]+Useful[人材]」という新たなキャッチコピー・新コンセプトを主体としたウリハッキョの「ブランド化」をはかり、種々の宣伝物展開を通じて、ウリハッキョ「ならでは」「だからこそ」の独自の魅力や現在の生き生きとしたハッキョの姿を伝え、その「価値」を新しく創出・宣伝・共有・定着させようというものです。



JR の主要駅で BECAUSE ポスターを掲載



グッズも豊富



LINE スタンプ



ダンス PV 制作



BECA[USE] 塾

クラウドファンディング企画

— 朝鮮学校支援の新たなモデルに —

※ 8 月より実施

実行委員会では新たな朝鮮学校支援モデルを研究しています。学校関係者や一部の同胞たちだけではなく、全同胞や幅広い日本の方々にもご協力してもらおうとクラウドファンディング事業を始めました。これらの経験を今後に活かしていくためにも是非ご協力お願いします。



学校：尼崎初中
内容：民族楽器カヤグム
詳細：民族性を育む上で文化芸術面で取り組みは必須である。しかし現状では民族楽器の種類も少なく、より良い教育の充実を図る上でも是非購入したい。



学校：西播初中
内容：緊急放送設備
詳細：大きな地震や災害が憂慮される昨今、速やかな対応と避難を保障し、安全を確保するためには必ず必要です。現在は設備が古く 1 日でも早く改善したい。



学校：神戸初中
内容：フェンス取替工事
詳細：運動場西側にあるフェンスが老朽化により破損しており、大変危険な状態です。防犯上の問題においても重要な案件であり、速やかな対応が必要。

クラウドファンディングサイト「キャンプファイヤー」「JAPANGIVING」で「朝鮮学校」と検索。上記の案件だけではなく、今回の経験や教訓をもとに各学校でも展開していく予定です。



子供たちの未来を応援します

金剛保険株式会社 兵庫支社

〒650-0011
神戸市中央区下山手通 2 丁目 4 番 3 号(兵庫県朝鮮商工会館 3 階)
TEL (078) 3 9 1 - 6 5 0 1 FAX (078) 3 9 1 - 6 5 0 2



(金剛保険イメージキャラクター) クンポニー